



2075 - Un hombre tiene un flujo constante de líquido prostático o seminal, pero sin que le preceda una sensación de deseo.

Pregunta

Una persona se encontraba orando y después de terminar notó que tenía líquido seminal en sus partes íntimas. Ya le había sucedido varias veces. ¿Debe repetir sus oraciones? ¿De qué manera le afecta su estado de pureza (tahaarah) y su oración? ¿Qué regla se aplica al haber orado en congregación? El líquido seminal fluye constantemente, sin sentir deseo alguno. Esto también le sucede después de orinar. ¿Qué debe hacer con su ropa?

Respuesta detallada

Alabado sea Dios.

Este caso se considera como una ruptura constante de la ablución, como la incontinencia urinaria, por lo que debe realizar la ablución antes de cada oración, porque se trata de algo que anula la ablución (udu') y surge del tracto urinario. Si le sale algo mientras está orando, no es necesario que repita esa oración, ni dejar de orar en ese momento, porque no sucedió adrede, y no hace que su ropa sea impura (naayis) mientras está orando. Sin embargo, después de la oración debe realizar la ablución para la próxima oración si le sale algo después de la primera, y tiene que limpiar su ropa para la próxima oración. Se recomienda que utilice algún paño absorbente para absorber lo que sale, de manera que no contamine sus ropas. También debe realizar algún tratamiento para tratar de solucionar ese problema.

Y Allah sabe mejor.